
  
 
 
 
 
 
 

     

 

Magdeburg, den 07. Juli 2017 

 

Liebe Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten, 

liebe Leserinnen und Leser, 

 

der Juni war ein sehr intensiver politischer Monat für mich, da ich in den Unterausschuss "Sicherheit und Verteidigung" gewechselt 

bin. Die Kommission hat einen Vorschlag unterbreitet, ab 2020 mehrere hundert Millionen Euro jährlich aus dem Europabudget für 

Rüstungsforschung und militärische Ertüchtigung zu verwenden, ohne das Parlament in die Entscheidung der Rüstungsexporte 

einzubinden. Unser Kanzlerkandidat Martin Schulz und Bundesaußenminister Sigmar Gabriel fordern "eine einheitliche restriktive 

Rüstungsexportpolitik in ganz Europa". Ich arbeite nun daran mit, davon unsere europäische Fraktion der "Sozialisten und 

Demokraten" zu überzeugen und im Europaparlament Mitspracherechte bei der Rüstungsexportkontrolle zu erstreiten. Auch die 

2% Forderung für Rüstungsausgaben innerhalb der NATO trage ich nicht mit.  

 

Wir haben gegenüber der CDU/CSU ein wirklich starkes Wahlprogramm, was die Zukunft unserer Renten, freie Kitas und eine 

verbesserte Steuergerechtigkeit und die Absage einer blinden Aufrüstungsspirale beinhaltet. Kämpfen wir mit unseren 

Kandidatinnen und Kandidaten in Sachsen-Anhalt und mit Martin Schulz für den Sieg. In den letzten Monaten hat sich bei Wahlen 

das Blatt in Europa öfters gewendet. Das kann auch in Deutschland passieren - jetzt heißt es Wahlkampf zu machen und um jede 

Stimme zu kämpfen. Ich werde dazu in allen Wahlkreisen mitkämpfen. 

 

Ich wünsche eine anregende Lektüre über meine Aktivitäten im letzten Monat in Sachsen-Anhalt, im Europaparlament und darüber 

hinaus! Herzlichen Gruß 

 

 

 

 

Euer und Ihr Arne Lietz 

 

PS: Mit einer kurzen Email an kontakt@arne-lietz.de setzen wir Sie/Dich auf den Verteiler, sodass keine Pressemitteilung und 

Newsletter verpasst werden. Beziehungsweise kann die Emailadresse wieder vom Verteiler gelöscht werden.  

Arne Lietz, SPD-Europaabgeordneter für Sachsen-Anhalt 
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I. Schlaglichter aus der parlamentarischen Arbeit im Europaparlament 

Neue parlamentarische Arbeit im Unterausschuss für Sicherheit und Verteidigung 

Seit dem 12. Juni 2017 bin ich stellvertretendes Mitglied im Unterausschuss des Europaparlaments für Sicherheit und 

Verteidigung. 

Nach der BREXIT-Entscheidung und der US-Wahl gibt es in der Europapolitik Neuerungen in den Sicherheits- und 

Verteidigungspolitischen Fragen, zu denen das Europaparlament Stellung beziehen muss. Eine der wichtigsten 

Aufgaben in den kommenden Monaten ist die Verhandlung eines Vorschlags der Europäischen Kommission zur 

Einrichtung eines europäischen Verteidigungsfonds. Mit diesem neuen Finanzinstrument will die Kommission 

Rüstungsforschung sowie die gemeinsame Entwicklung und Beschaffung von Verteidigungskapazitäten durch EU-

Mitgliedschaften befördern. Es ist eine langjährige Forderung der SPD, dass es zu einer europäischen 

Zusammenlegung und gemeinsamen Nutzung von 

Rüstungsgütern im Sinne eines „Pooling and Sharing“ 

kommen muss. Damit legen wir unsere Ressourcen 

zusammen und sparen langfristig Geld. Zudem stärken wir 

den europäischen Zusammenhalt unserer Mitgliedstaaten. 

Aus meiner Sicht kann es aber nicht sein, dass Mittel aus dem 

EU-Haushalt für die Unterstützung der europäischen 

Rüstungsindustrie veranschlagt und gleichzeitig die 

Kompetenzen für Rüstungsexporte auf nationaler Ebene 

belassen werden. Das Europaparlament muss zukünftig bei 

der Entscheidung über Rüstungsexporte der mit EU-Mitteln entwickelten Waffen und Munition mit einbezogen 

werden. Europa muss zudem die Rüstungsexporte massiv einschränken, um unserer Verleihung des 

Friedensnobelpreises gerecht zu werden. 

Besuchergruppe zu Gast in Straßburg 

Vom 11. – 14. Juni 2017 hatte ich 55 

Sachsen-AnhalterInnen zu Gast in Straßburg! 

Wir hatten ausführliche Gespräche über 

aktuelle europapolitische Fragen und meine 

politische Arbeit. Die Gruppe unternahm 

zudem eine Stadtrundfahrt und hatte 

typisch-elsässisches Abendessen. Im Video 

gibt es einige Eindrücke der Fahrt. 

Veranstaltung zu Arbeitsstandards im 

Textilsektor 

Der deutsche Verband 'textil+mode' 

hat Anfang Juni überparteilich 

Europaabgeordnete und weitere Unternehmen zum Gespräch geladen. Es ging darum, dass die auch durch mich im 

Parlament geforderten Transparenz- und Arbeitsstandards eine große Herausforderung darstellen. Mein Team und 

Kollegen haben dazu ermuntert, darauf zuzuarbeiten und bereits gute Initiativen als gute Beispiele zu nutzen. 

Video zur Besuchergruppenfahrt nach Straßburg (11. – 14.06.2017): 
https://youtu.be/LFg484JAR5Y 

https://youtu.be/LFg484JAR5Y
https://youtu.be/LFg484JAR5Y
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Sommerfest – Landesvertretung Sachsen-Anhalt in 

Brüssel 

Familie Luther lud im Juni in Brüssel zum 

Sommerfest von Sachsen-Anhalt ein. Der Gäste 

kamen viele und beschenkt wurden sie ebenfalls! 

Man gut, dass Martinus einst seine Thesen in 

Wittenberg angeschlagen hat! 

 

 

 

Andreas Steppuhn, MdL zu Gast in Brüssel 

Mitte Juni besuchte mich unser Harzer SPD-

Landtagsabgeordnete Andreas Steppuhn in Brüssel. 

Neben dem Besuch einer Fraktionssitzung, sprachen 

wir über die Verwendung von EU-Fördermitteln in 

unserer Region. Ich freue mich immer über 

politischen Besuch aus Sachsen-Anhalt. 

 

Plenarwoche in Straßburg 

Neben der Betreuung meiner Besuchergruppe aus Sachsen-Anhalt, hatte ich während der Plenarsitzung viele weitere 

Punkte auf meiner Tagesordnung. So feierten wir „30 Jahre Erasmusprogramm“ sowie die Abschaffung der 

Roaminggebühren innerhalb der EU. Letzteres ist ein großer Erfolg in der Europapolitik, der alle Reisenden innerhalb 

Europas betrifft. 

 

 

 

 

 

Videobotschaft mit Andreas Steppuhn, MdL (07.06.2017): 

https://youtu.be/hKQ7eLhsGC0  

Videobotschaft aus dem Europäischen Parlament zur Plenarsitzung in 

Straßburg: https://youtu.be/b4cdQlWvyNc 

https://youtu.be/hKQ7eLhsGC0
https://youtu.be/hKQ7eLhsGC0
https://youtu.be/b4cdQlWvyNc
https://youtu.be/b4cdQlWvyNc
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II. Pressearbeit 

Hier die Publikationen und Pressemitteilungen aus dem Monat Juni zum Download: 

 Pressemitteilung – 29.06.2017: „Italienische Regierung will Häfen für Seenotretter schließen“ 

(http://www.arne-lietz.de/pressemitteilung-29-06-2017-italienische-regierung-will-haefen-fuer-seenotretter-

schliessen/) 

 Pressemitteilung – 06.06.2017: „Weltausstellung der Reformation – Themenwoche Europa“ 

(http://www.arne-lietz.de/pressemitteilung-06-06-2017-weltausstellung-der-reformation-themenwoche-

europa/) 

Hier der Pressespiegel zum Juni 2017: 

 Beitrag im Deutschlandfunk vom 30.06.2017: „Italien droht mit Hafen-Verbot“ 

(http://www.deutschlandfunk.de/fluechtlingsboote-italien-droht-mit-hafen-

verbot.1773.de.html?dram:article_id=389943) 

 Beitrag bei Deutsche Welle vom 29.06.2017: „Italien am Ende der Geduld“ (http://www.dw.com/de/italien-

am-ende-der-geduld/a-39475436) 

 Beitrag in der Mitteldeutschen Zeitung Merseburg-Querfurt vom 28.06.2017: „Diskussion mit Abgeordnetem“ 

(http://www.arne-lietz.de//files/2017/06/170628_MZ.pdf) 

 Beitrag in der Westdeutschen Allgemeinen Zeitung vom 26.06.2017: „Ein Abend ganz im Geiste Martin 

Luthers“ (https://www.waz.de/staedte/gladbeck/ein-abend-ganz-im-geiste-martin-luthers-

id211045657.html) 

 Mitschnitt einer 45minütigen Diskussionsrunde im Deutschlandfunk Kultur vom 16.06.2017 – Wortwechsel: 

„Keine Almosen – Afrika entwickeln zum Wohle Europas?“ (https://soundcloud.com/b-ro-arne-lietz-

mdep/deutschlandfunk-kultur-wortwechsel-keine-almosen-afrika-entwickeln-zum-wohle-europas)  

 Beitrag bei MDR Aktuell vom 09.06.2017: „Reaktionen deutscher EU-Politiker auf britisches Wahlergebnis“ 

(https://soundcloud.com/b-ro-arne-lietz-mdep/mdr-aktuell-090617-reaktionen-deutscher-eu-politiker-auf-

britisches-wahlergebnis)  

 Beitrag im vorwärts online vom 08.06.2017: „SPD: EU-Staaten sollten Zwei-Prozent-Ziel der Nato revidieren“ 

(https://www.vorwaerts.de/artikel/spd-eu-staaten-sollten-zwei-prozent-ziel-nato-revidieren) 

 Artikel im Mannheimer Morgen vom 08.06.2017: „Ein Panzermodell für die ganze EU“ 

(https://www.morgenweb.de/mannheimer-morgen_artikel,-politik-ein-panzermodell-fuer-die-ganze-eu-

_arid,1060285.html) 

 Artikel in der Mitteldeutschen Zeitung vom 01.06.2017: „Auf dem Weg nach Europa“ (http://www.arne-

lietz.de//files/2017/06/170601_MZ.pdf) 

 Artikel in der Volksstimme vom 01.06.2017: „EU plant Afrika-Hilfe mit Militärgütern“ 

(http://www.volksstimme.de/deutschland-welt/politik/europapolitik-eu-plant-afrika-hilfe-mit-

militaerguetern) 
 

III. Sachsen-Anhalt 

Themenwoche Europa der Weltausstellung der Reformation 

Nach dem Kirchentag startete die Weltausstellung der Reformation in der Lutherstadt Wittenberg. Hierzu werden 

Themenwochen veranstaltet, die bis zum 10. September 2017 andauern. Eine der ersten Wochen hatte „Europa“ als 

Thema. Ich wurde mit der Organisation dieser Themenwoche betraut. 

Nach einer Pressekonferenz begann die erste Diskussionsrunde zum Thema "BREXIT: Was hält uns zusammen, wenn 

http://www.arne-lietz.de/pressemitteilung-29-06-2017-italienische-regierung-will-haefen-fuer-seenotretter-schliessen/
http://www.arne-lietz.de/pressemitteilung-29-06-2017-italienische-regierung-will-haefen-fuer-seenotretter-schliessen/
http://www.arne-lietz.de/pressemitteilung-06-06-2017-weltausstellung-der-reformation-themenwoche-europa/
http://www.arne-lietz.de/pressemitteilung-06-06-2017-weltausstellung-der-reformation-themenwoche-europa/
http://www.deutschlandfunk.de/fluechtlingsboote-italien-droht-mit-hafen-verbot.1773.de.html?dram:article_id=389943
http://www.deutschlandfunk.de/fluechtlingsboote-italien-droht-mit-hafen-verbot.1773.de.html?dram:article_id=389943
http://www.dw.com/de/italien-am-ende-der-geduld/a-39475436
http://www.dw.com/de/italien-am-ende-der-geduld/a-39475436
http://www.arne-lietz.de/files/2017/06/170628_MZ.pdf
https://www.waz.de/staedte/gladbeck/ein-abend-ganz-im-geiste-martin-luthers-id211045657.html
https://www.waz.de/staedte/gladbeck/ein-abend-ganz-im-geiste-martin-luthers-id211045657.html
https://soundcloud.com/b-ro-arne-lietz-mdep/deutschlandfunk-kultur-wortwechsel-keine-almosen-afrika-entwickeln-zum-wohle-europas
https://soundcloud.com/b-ro-arne-lietz-mdep/deutschlandfunk-kultur-wortwechsel-keine-almosen-afrika-entwickeln-zum-wohle-europas
https://soundcloud.com/b-ro-arne-lietz-mdep/mdr-aktuell-090617-reaktionen-deutscher-eu-politiker-auf-britisches-wahlergebnis
https://soundcloud.com/b-ro-arne-lietz-mdep/mdr-aktuell-090617-reaktionen-deutscher-eu-politiker-auf-britisches-wahlergebnis
https://www.vorwaerts.de/artikel/spd-eu-staaten-sollten-zwei-prozent-ziel-nato-revidieren
https://www.morgenweb.de/mannheimer-morgen_artikel,-politik-ein-panzermodell-fuer-die-ganze-eu-_arid,1060285.html
https://www.morgenweb.de/mannheimer-morgen_artikel,-politik-ein-panzermodell-fuer-die-ganze-eu-_arid,1060285.html
http://www.arne-lietz.de/files/2017/06/170601_MZ.pdf
http://www.arne-lietz.de/files/2017/06/170601_MZ.pdf
http://www.volksstimme.de/deutschland-welt/politik/europapolitik-eu-plant-afrika-hilfe-mit-militaerguetern
http://www.volksstimme.de/deutschland-welt/politik/europapolitik-eu-plant-afrika-hilfe-mit-militaerguetern
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Europa auseinanderdriftet?". Im weiteren Wochenverlauf hatte ich vielseitige Diskussionsrunden u.a. mit den 

Europaabgeordneten Michael Gahler aus Deutschland, Lojze Peterle aus Slowenien, Tunne Kelam MEP aus Estland, 

Christoph Römhild (Auswärtiges Amt) und Gunther Beger vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit 

und Entwicklung (BMZ) zum Umgang mit Populismus von den Kirchen, Religion in der Außenpolitik und 

Entwicklungszusammenarbeit. Zudem besuchte ich bei der Weltausstellung das Zelt für die UN-

Entwicklungspolitischen Ziele 2030. 

 

 

 

 

 

 

 

 

In meinem Europabüro in der Collegienstraße hatte ich zudem über 30 internationale Freiwillige des 

Reformationssommers zu Gast, um über die UN-Agenda 2030 und die Bedeutung für ihre Länder zu sprechen. Mit 

dabei war auch unser SPD-Ortsvereinsmitglied Heide Richter-Airijoki aus Kenia, die für die GIZ Frauen- und 

Gesundheitsprojekte leitet. Markus Meckel war ebenso zu Gast bei einem "Gespräch über Gott und die Welt", bei 

dem er seine Ansichten als ehemaliger Außenminister und langjähriger Bundestagsabgeordneter über die kritischen 

und undemokratischen Entwicklungen in Polen und Ungarn sowie über 

die besonderen Beziehungen zu Russland sprach. 

Schulbesuch in Gräfenhainichen 

Am 09. Juni hatte ich in der Förderschule der Stadt Gräfenhainichen 

bei der Lutherstadt Wittenberg ein tolles und echt erfrischendes 

Europagespräch mit den Schülerinnen und Schülern. Sie waren selbst 

schon oft und viel in Europa unterwegs und haben gute Fragen 

vorbereitet! Die Schule ist übrigens Vorreiter im Klimaschutz und 

macht bei „Schule ohne Rassismus“ mit. 

Wernigerode zu Gast in Wittenberg 

Zu meiner großen Freude führte ich Anfang Juni 

Oberbürgermeister Peter Gaffert und sein Team aus dem 

Rathaus Wernigerode durch die Lutherstadt Wittenberg. 

Davor trug er sich nach einem Gespräch mit dem 

Oberbürgermeister Torsten Zugehör in das Gästebuch der 

Stadt ein. Der Austausch zwischen diese in vielen Dingen 

ähnlichen Städten war recht inspirirend. 
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Sommerfest der SPD Halle 

Herzlichen Dank an die SPD Halle für ihr erneut 

sehr gelungenes Sommerfest! Wieder einmal 

ein toller Abend mit vielen netten 

Begegnungen! Im Vorfeld trafen sich die SPD- 

Kreis- und Stadtvorsitzenden in der 

Regionalgeschäftsstelle. 

 

Viel Europa bei Luthers Hochzeit in Wittenberg 

JUBEL!!! Der Tagesruf Mitte Juni in Wittenberg bei 

Luthers Hochzeit, mit Gästen wie SPD-

Oberbürgermeisterin Jutta Fischer aus der 

Lutherstadt Eisleben, Delegationen der Städtepartner 

Hadersleben (Dänemark), Bekescsaba (Ungarn), 

Bretten (Deutschland), Springfield (USA), sowie 

Belgier, Schweden und vielen anderen Ländern und 

Regionen. Auch unser SPD-Bundestagskandidat Stefan 

Maria Stader ist auf den Geschmack gekommen! Ein 

herrliches, internationales Fest bei bestem Wetter 

und super Stimmung! 

Horizon2020 im Wirtschaftsministerium Sachsen-

Anhalt 

Die Europäische Union bereitet derzeit das neunte 

Forschungsrahmenprogramm vor. Deswegen 

besuchte ich am 16. Juni das Ministerium für 

Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des 

Landes Sachsen-Anhalt zur Sitzung der Arbeitsgruppe zum EU-Forschungsprogramm Horizon2020. Bei der Diskussion 

stand vor allem die Vernetzung nach Brüssel, praktische Fragen zur Förderberatung im Land und die Außenwirkung im 

Vordergrund. Gerade die Erfolgsquote der Anträge aus unserem Land bei einem der letzten Plätze im Bund muss 

gesteigert werden, um die Wissenschaftsförderung zu verbessern.  
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„Spielkulturen in Europa“ – Veranstaltung des 

Kulturforums der Sozialdemokratie 

Im Beisein des SPD-Bundestagsabgeordneten Dr. 

Karamba Diaby eröffnete ich als Vorsitzender am 24. Juni 

die Veranstaltung des Kulturforums der Sozialdemokratie 

Sachsen-Anhalt e.V. "Spielkulturen in Europa" innerhalb 

der Reihe "Kultur in Europa". Ich sprach zum Themenfeld 

'Neue digitale Spielwelt im 21. Jhd. und ihre 

Auswirkungen auf die Europapolitik'. Herzlichen Dank ist 

Dr. Rüdiger Fikentscher auszusprechen, der diese Reihe 

seit vielen Jahren organisiert! 

Vorstandssitzung der Europa Union Sachsen-Anhalt 

Am 16. Juni hatte ich eine produktive Vorstandssitzung 

der Europa Union Sachsen-Anhalt. Wir brauchen neue 

Mitglieder, die sich für Europa mit engagieren wollen. 

Schaut mal rein und macht mit: www.europa-union.de 

SPD-Diskussionsrunde in Bad Lauchstädt 

Ich hatte eine höchst intensive, interessante und gut 

besuchte Europadiskussion in Bad Lauchstädt! Der SPD-

Ortsverein Bad Lauchstädt/Teutschenthal lud in die 

wunderbar restaurierte Alte Remise ein und vermittelte ein Gespräch mit dem Bürgermeister. Ich komme gerne 

wieder! 

Stadtparteitag der SPD Halle 

Im Juni besuchte ich den Stadtparteitag der SPD Halle. 

Neben einigen Neueintritten, stärkten wir unserem 

Bundestagskandidaten Dr. Karamba Diaby kräftig den 

Rücken, um das Direktmandat zu holen! Zusätzlich wurde 

Dr. Katja Pähle und Christian Weinert für ihre langjährige 

Arbeit im Vorstand und Vorsitz herzlich gedankt. Ich habe 

in einem kurzen Grußwort zur aktuellen Europapolitik und  

meiner Europaarbeit im Parlament und zu Sachsen-Anhalt 

gesprochen. 

http://www.europa-union.de/
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Sachsen-Anhalt-Tag in der Lutherstadt Eisleben 

 

Am 17. Juni genoss ich die tolle Atmosphäre beim Sachsen-

Anhalt-Tag 2017 in der Lutherstadt Eisleben. Ich besuchte 

mit anderen Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten die 

Bühne "Weltoffenes Sachsen-Anhalt" und die 

danebenliegenden Stände u.a. vom ENSA-Eine Welt 

Netzwerk, der SPD Sachsen-Anhalt und GOEUROPE - 

Sachsen-Anhalt! 

 

 

 

IV. Politische Reisen im In- und Ausland 

SPD-Bundesparteitag in Dortmund 

Starke Rede von Martin Schulz auf dem SPD-Bundesparteitag! Wir haben 

in Dortmund ein starkes Wahlprogramm verabschiedet! Freie Bildung 

von der Kita bis zum Meisterbrief und Studium. Ich freue mich nun auf 

die Wahlkampagne unserer Partei und die vielen Veranstaltungen und 

Tür-zu-Tür Wahlkämpfe in ganz Sachsen-Anhalt! Ich plane alle 

Wahlkreise zu besuchen. 

ACPEU-Konferenz in Malta 

Vom 17. – 21. Juni 2017 reiste ich nach Malta, um an der EU-Konferenz 

mit den AKP-Staaten, also Afrika, Karibik und Pazifik, teilzunehmen.   

Menschenschmuggel nach Europa war dabei das erste Tagesthema, bei 

dem das Europäische Unterstützungsbüro für Asylfragen (EASO) die 

Social Media - Werbung und Lügen der Schmuggler präsentiert hat. Die 

EU braucht endlich humanitäre Visa! Ich sprach mich auf der Tagung für 

die Stärkung des Internationalen Strafgerichtshofes aus, dem u.a. Südafrika den Rücken kehrt. Ich sprach zudem mit 

Christos Stylianides, EU-Kommissar für humanitäre Hilfe und Krisenschutz, der zum Weltflüchtlingstag eine warnende 

Rede hielt und sich für verstärkte EU-Klimadiplomatie aussprach. 
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Podiumsdiskussion in Kreisau 

Am 24. Juni reiste ich nach Kreisau, um auf einer Podiumsrunde des Young Polish International Network (YPIN) über 

das Beziehungsgeflecht Deutschland-Polen-Europa zu sprechen. Das Netzwerk kenne ich über viele Jahre durch 

gemeinsame Projekte. Ich setze in das Netzwerk Hoffnungen, dass es der antieuropäischen und nationalistischen 

Politik der aktuellen Regierung, europäische und internationale Impulse entgegensetzt. Ich bin seit meinem Studium 

im deutschen internationalen Partnernetzwerk Tönissteiner Kreis – Wissenschaft, Wirtschaft & Politik. 

V. Ausblick 

Neben meiner parlamentarischen Tätigkeit in Brüssel und Straßburg bin ich auch im Juli und August oft im Wahlkreis 

unterwegs. Bei Interesse komme ich auch gern zu Ihnen/Euch – kontaktiert mich. Hier eine Übersicht meiner 

bisherigen Veranstaltungen und Termine im Juli und August in Sachsen-Anhalt: 

 07.07.2017 – Merseburg: Unternehmensbesuch APK Aluminium und Kunststoffe AG mit Karamba Diaby, 

MdB 

 07.07.2017 – Magdeburg: Grußwort bei der Vernissage des Intenationalen Workcamps der 

Kriegsgräberfürsorge Sachsen-Anhalt 

 07.07.2017 – Magdeburg: Landesfachausschuss Europa der SPD Sachsen-Anhalt 

 10.07.2017 – Magdeburg: Sitzung SPD-Landesvorstand Sachsen-Anhalt 

 25.07.2017 – Halle (Saale): Unternehmensbesuch Greenbomb mit Karamba Diaby, MdB 

 27.07.2017 – Wittenberg: Sitzung SPD-Kreisvorstand Wittenberg 

 14.08.2017 – Halle (Saale): Sitzung SPD-Landesvorstand Sachsen-Anhalt 

 21.-25.08.2017 – Sachsen-Anhalt: Unterstützung Bundestagswahlkampf in verschiedenen Wahlkreisen 

 23.08.2017 – Wittenberg: Sitzung SPD-Kreisvorstand Wittenberg 

 24.08.2017 – Dessau-Roßlau: Schifferfest Roßlau 
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